



## Con éxito se llevó a cabo cierre de programas FOSIS “Emprendamos Básico, Básico Cuidadoras y Avanzado” en la comuna de Alhué

El 17 de enero se realizó desde el Centro Cultural de Alhué la ceremonia de cierre de los programas del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS): “Emprendamos Básico, Básico Cuidadoras y Avanzado”.

Estas iniciativas beneficiaron a 31 vecinas y vecinos de diversas localidades de Alhué, con una inversión de \$1 millón

para cada usuario, entregando un total de \$31 millones.

En la ceremonia de cierre estuvo presente en representación de la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, su jefa de gabinete, Carla Meza; el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón; además de la representante del FOSIS, Patricia Jorquera, entre otros

asistentes.

Cabe consignar, que las autoridades presentes destacaron la realización de estos programas que benefician a la comunidad, en especial a las mujeres, entregándoles herramientas para que puedan seguir desarrollándose, y asimismo, puedan apoyar a cada una de sus familias.

